







2月18・19日 (土・日)、 茨城県・行方市・潮来市で構 成する「行方交流圏協議会」 の食資源開発事業として、茨 城県立潮来高等学校・イタリ ア料理店イタリアンガレージ と連携し、行方地域の食材を 使ったシュークリームの販売 を行いました。潮来高等学校 人間科学科1年生の生徒のア イディアをベースに開発した シュークリームを、イタリア ンガレージ、道の駅いたこに て販売。2日間で4種類、約 2,500個のシュークリー ムがあっという間に完売とな る大盛況となりました。

水郷いたこ雛巡り



2月11日(土)から3月3日(金) にかけて、水郷潮来あやめ園、津軽 河岸あと広場石の蔵、JR潮来駅の3 会場において、「水郷いたこ雛巡り」 が開催されました。会場は、椿や兎 などの手作りのつるし飾りや、大き な雛段などで華やかに彩られていま した。また土日祝日には、つるし飾 りを作るワークショップやハンドメ イドひなmarche、人力車でのあや め園周遊など、様々なイベントも行 われました。風に揺られるつるし飾 りと訪れた方々の笑顔に、春の訪れ を感じられる空間となりました。







